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IL QUARTIERE CORTICELLAIL QUARTIERE CORTICELLA
II l quartiere è popolato da persone abbastanzal quartiere è popolato da persone abbastanza

giovani, con un oratorio molto frequentato e sigiovani, con un oratorio molto frequentato e si

sta discretamente bene. C'è tutto quello chesta discretamente bene. C'è tutto quello che

necessita, anche per divertirsi nel temponecessita, anche per divertirsi nel tempo

libero. Le persone sono socievoli e ci silibero. Le persone sono socievoli e ci si

conosce quasi tutti.conosce quasi tutti.     Questa scuola, oltre alleQuesta scuola, oltre alle

lezioni e a tutto il resto offre laboratori,lezioni e a tutto il resto offre laboratori,

attività extrascolastiche, possibilità diattività extrascolastiche, possibilità di

incontri e scambi e tanto altro... Se fossi ilincontri e scambi e tanto altro... Se fossi il

dirigente in una scuola molto agitata,dirigente in una scuola molto agitata,

sperimenterei nuove forme di insegnamentosperimenterei nuove forme di insegnamento

come per esempio una gita molto divertente,come per esempio una gita molto divertente,

per fare amicizia fra alunni e professori/esse.per fare amicizia fra alunni e professori/esse.

Il Navile è un quartiere che è stato edificatoIl Navile è un quartiere che è stato edificato

nel 1985 dall'unione degli ex quartierinel 1985 dall'unione degli ex quartieri

Bolognina, Corticella e Lame, dopo che perBolognina, Corticella e Lame, dopo che per

Bologna è stato deciso di dividere i diciottoBologna è stato deciso di dividere i diciotto

quartieri per farli diventare gli attuali nove. Inquartieri per farli diventare gli attuali nove. In

passato il Navile è stato un famoso portopassato il Navile è stato un famoso porto

fluviale. Ma questa è un'altra storia.fluviale. Ma questa è un'altra storia.

Luca 2ALuca 2A

CHE COSA PROPONE QUESTACHE COSA PROPONE QUESTA
SCUOLA?SCUOLA?
Questa è la domanda che si pongono molte famiglie primaQuesta è la domanda che si pongono molte famiglie prima

di iscrivere i propri figli ad una scuola.di iscrivere i propri figli ad una scuola.

  Noi, come Panzini, proponiamo una serie diNoi, come Panzini, proponiamo una serie di

laboratori didattici che mirano alla crescita ed allaboratori didattici che mirano alla crescita ed al

potenziamento di alcune competenze degli alunni,potenziamento di alcune competenze degli alunni,

ogni attività è unica rispetto a tutte le altre perogni attività è unica rispetto a tutte le altre per

invogliare ciascun alunno a parteciparvi, grazie allainvogliare ciascun alunno a parteciparvi, grazie alla

nostra grande e fornita palestra riusciamo anostra grande e fornita palestra riusciamo a

garantire diversi laboratori legati agli sport come adgarantire diversi laboratori legati agli sport come ad

esempio il torneo di ping pong, che si svolge ogniesempio il torneo di ping pong, che si svolge ogni

anno durante l’ open day.anno durante l’ open day.

Per gli appassionati di matematica e logica abbiamoPer gli appassionati di matematica e logica abbiamo

i laboratori di scacchi e le gare di matematica.i laboratori di scacchi e le gare di matematica.

Alcune delle esperienze più amate sono senzaAlcune delle esperienze più amate sono senza

dubbio la raccolta differenziata e la corsadubbio la raccolta differenziata e la corsa

campestre.campestre.

Quali sono i vostri preferiti? Nelle prossime pagineQuali sono i vostri preferiti? Nelle prossime pagine

gli approfondimenti e l'esperienza dal vivo a scuola!gli approfondimenti e l'esperienza dal vivo a scuola!

RiccardoRiccardo     2B2B
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La biciclettata ormai è una tradizione cheLa biciclettata ormai è una tradizione che

si ripropone alle prime ogni anno insi ripropone alle prime ogni anno in

primavera.primavera.

Non servono bici di una marca precisa:Non servono bici di una marca precisa:

ognuno viene con la sua, ma di sicuro deveognuno viene con la sua, ma di sicuro deve

essere in buone condizioni, controllatele!essere in buone condizioni, controllatele!

Per chi non sa andarci, non sa imparare inPer chi non sa andarci, non sa imparare in

poco tempo oppure non può venirci èpoco tempo oppure non può venirci è

un’occasione persa: questa biciclettata èun’occasione persa: questa biciclettata è

l’unica a cui potrete partecipare in tutti el’unica a cui potrete partecipare in tutti e

tre gli anni!tre gli anni!

Anabi, Stella e ViolaAnabi, Stella e Viola

PASSEGGIATA SU DUE RUOTEPASSEGGIATA SU DUE RUOTE

ATTIVITÀ

LE PANZINI PERLE PANZINI PER
IL PIANETAIL PIANETA

La scuola Panzini è sempre stataLa scuola Panzini è sempre stata

attenta per la salvaguardia delattenta per la salvaguardia del

Pianeta, infatti si pratica.Pianeta, infatti si pratica.

Ogni settimana, a turno, i ragazzi diOgni settimana, a turno, i ragazzi di

tutte le classi della scuolatutte le classi della scuola

collaborano a pulire: svuotano icollaborano a pulire: svuotano i

cestini negli appositi bidoni ecestini negli appositi bidoni e

sostituiscono i vecchi sacchi consostituiscono i vecchi sacchi con

quelli nuovi.quelli nuovi.

Questo progetto bellissimoQuesto progetto bellissimo

invoglia i ragazzi ad aiutareinvoglia i ragazzi ad aiutare

l’ambiente e ci dovrebbe essere inl’ambiente e ci dovrebbe essere in

tutte le scuole per la sua utilità.tutte le scuole per la sua utilità.

Hafsa Z. e Nathan B.Hafsa Z. e Nathan B.

Gli scacchi sono un gioco inventato nell’antichità, in cui dueGli scacchi sono un gioco inventato nell’antichità, in cui due

eserciti avversari cercano di imprigionare il Re avversario.eserciti avversari cercano di imprigionare il Re avversario.

Le Panzini ospiteranno un torneo di scacchi il 20 Febbraio.Le Panzini ospiteranno un torneo di scacchi il 20 Febbraio.

Dopo una prima selezione, i migliori di ogni classeDopo una prima selezione, i migliori di ogni classe

gareggeranno fra di loro. Ogni classe, prima del torneo, verràgareggeranno fra di loro. Ogni classe, prima del torneo, verrà

allenata dal signor Tommaso. Che vinca il migliore!allenata dal signor Tommaso. Che vinca il migliore!

Leo SLeo S. , Nathan B.. , Nathan B.

Il ping pong è uno sport che si fa

anche tra amici.

Al giorno dell'Open day, cioè il 14

Gennaio del 2023 c’è stato un

torneo di ping pong, ed è stato

suddiviso così: le prime

affrontano le prime, le seconde

affrontano le terze e le terze

affrontano le seconde.

Il torneo è stato progettato dal

prof Ricci e dagli altri prof.

I vincitori sono stati: Alessandro 

 della 1B e Andrea della 3D.  

Maxim B.

SCACCHI SCACCHI : UN GIOCO ANTICO: UN GIOCO ANTICO
MA ANCORA DI SUCCESSO!MA ANCORA DI SUCCESSO!

PING PONGPING PONG



TEMPO LIBERO

L’equitazione è uno sportL’equitazione è uno sport

molto divertente! È bellomolto divertente! È bello

soprattutto perché permettesoprattutto perché permette

di essere molto vicino a undi essere molto vicino a un

animale. Io consiglio questoanimale. Io consiglio questo

sport perché scopri un mondosport perché scopri un mondo

totalmente nuovo e nontotalmente nuovo e non

ultimo insegna a rialzarsi dopoultimo insegna a rialzarsi dopo

una caduta.una caduta.

CamillaCamilla

  Il pattinaggio è uno sport moltoIl pattinaggio è uno sport molto

divertente, ma anche un po’divertente, ma anche un po’

complicato. All’inizio può sembrarecomplicato. All’inizio può sembrare

difficile e pericoloso ma è solo la primadifficile e pericoloso ma è solo la prima

impressione.impressione.  

Alla Polisportiva le insegnanti Angela,Alla Polisportiva le insegnanti Angela,

Giada, Federica e Nicoletta sono moltoGiada, Federica e Nicoletta sono molto

gentili e disponibili.gentili e disponibili.

È uno sport molto bello che io faccioÈ uno sport molto bello che io faccio

volentieri come attività ma anchevolentieri come attività ma anche

come fonte di allenamento.come fonte di allenamento.

AmeliaAmelia

La ginnastica richiede moltoLa ginnastica richiede molto

impegno e, anche se all’inizio puòimpegno e, anche se all’inizio può

sembrare molto difficile esembrare molto difficile e

“spaventosa”, quando si è“spaventosa”, quando si è

allenati è molto semplice.allenati è molto semplice.  

Può essere una disciplina moltoPuò essere una disciplina molto

faticosa come può essere facile,faticosa come può essere facile,

dipende da quanto impegno edipende da quanto impegno e

forza di volontà ci si mette.forza di volontà ci si mette.

Bisogna anche fare attenzione,Bisogna anche fare attenzione,

perché ci si potrebbe fare moltoperché ci si potrebbe fare molto

male.male.

L’importante è che poi non siL’importante è che poi non si

faccia lo stesso errore, perfaccia lo stesso errore, per

migliorare bisogna, ovviamente,migliorare bisogna, ovviamente,

allenarsi anche quando non si faallenarsi anche quando non si fa

lezione.lezione.  

IvaninaIvanina

IIl nostro venerdì pomeriggio comincia alle 17:00:l nostro venerdì pomeriggio comincia alle 17:00:

andiamo ad atletica e ci alleniamo con Manuel, Martinaandiamo ad atletica e ci alleniamo con Manuel, Martina

e Chiara e ci alleniamo per circa un’ora e mezza.e Chiara e ci alleniamo per circa un’ora e mezza.

Le attività che pratichiamo sono: resistenza, velocità,Le attività che pratichiamo sono: resistenza, velocità,

staffetta, marcia, corsa, salto in alto e in lungo.staffetta, marcia, corsa, salto in alto e in lungo.

Nel centro Ponte vecchio si sono allenate delleNel centro Ponte vecchio si sono allenate delle

persone importanti per Bologna e l’Italia, lapersone importanti per Bologna e l’Italia, la

campionessa bolognese di marcia e Matteo Maraninicampionessa bolognese di marcia e Matteo Maranini

che è arrivato quarto agli italiani di salto in alto nelche è arrivato quarto agli italiani di salto in alto nel

2021 ad ottobre.2021 ad ottobre.

I NOSTRI RECORD: il record nei 400 m di Irene è 1I NOSTRI RECORD: il record nei 400 m di Irene è 1

minuto e 31 secondi , quello di Francesca è 1 minuto eminuto e 31 secondi , quello di Francesca è 1 minuto e

17 secondi.17 secondi.

Irene e Francesca della 1CIrene e Francesca della 1C  

PATTINAGGIOPATTINAGGIO

ATLETICAATLETICA
GINNASTICA ARTISTICAGINNASTICA ARTISTICA

EQUITAZIONEEQUITAZIONE

La mia voglia di fare Karate è nata quando ho saputo che un ragazzoLa mia voglia di fare Karate è nata quando ho saputo che un ragazzo

faceva Ju Jitsu. Volevo anch'io fare un’arte marziale come Kung fufaceva Ju Jitsu. Volevo anch'io fare un’arte marziale come Kung fu

Panda. Il Karate non è solo uno sport dove ci si scontra, qualcunoPanda. Il Karate non è solo uno sport dove ci si scontra, qualcuno

direbbe ci si picchia, ma insegna l'autocontrollo e il rispetto perdirebbe ci si picchia, ma insegna l'autocontrollo e il rispetto per

l’avversario.l’avversario.  

Alla prima lezione, appena arrivata alla palestra di Karate, mi sonoAlla prima lezione, appena arrivata alla palestra di Karate, mi sono

posta il mio primo obiettivo ovvero superare una ragazza appenaposta il mio primo obiettivo ovvero superare una ragazza appena

arrivata come me. E bè… ci sono riuscita. Una sfida con me stessaarrivata come me. E bè… ci sono riuscita. Una sfida con me stessa

che ha dato più valore a uno sport tutto da scoprire.che ha dato più valore a uno sport tutto da scoprire.  

MiaMia

KARATEKARATE



La nostra scuola fa spesso dei progetti riguardanti il mondo del cinema eLa nostra scuola fa spesso dei progetti riguardanti il mondo del cinema e

speriamo che questa rubrica vi accompagni nelle avventure di questosperiamo che questa rubrica vi accompagni nelle avventure di questo

straordinario mondo.straordinario mondo.

Per esempio, in occasione della Giornata della Memoria, abbiamo avutoPer esempio, in occasione della Giornata della Memoria, abbiamo avuto

l’occasione di recarci alla Sala Centofiori per vedere un film intitolato “Lal’occasione di recarci alla Sala Centofiori per vedere un film intitolato “La

stella di Andra e Tati”.stella di Andra e Tati”.

Queste due persone, bambine al tempo dell’Olocausto, sono stateQueste due persone, bambine al tempo dell’Olocausto, sono state

deportate ad Auschwitz dai nazifascisti e sono rimaste là per poco menodeportate ad Auschwitz dai nazifascisti e sono rimaste là per poco meno

di un anno.di un anno.

Giuliana della cineteca di Bologna ci ha spiegato che è stata usata laGiuliana della cineteca di Bologna ci ha spiegato che è stata usata la

tecnica del cinema di animazione per evidenziare che la prospettivatecnica del cinema di animazione per evidenziare che la prospettiva

macabra del campo di sterminio era vista dagli occhi innocenti di unmacabra del campo di sterminio era vista dagli occhi innocenti di un

bambino.bambino.

Vederlo sul grande schermo mi ha fatto rendere conto maggiormente cheVederlo sul grande schermo mi ha fatto rendere conto maggiormente che

questa cosa è davvero molto importante, ma anche che, nemmeno unquesta cosa è davvero molto importante, ma anche che, nemmeno un

secolo fa, a delle bambine era stato tolto tutto. Oggi molti non sisecolo fa, a delle bambine era stato tolto tutto. Oggi molti non si

accontentano nemmeno di quello che hanno, come gli affetti delleaccontentano nemmeno di quello che hanno, come gli affetti delle

persone che stanno loro vicine, invece di farne tesoro come Alessandra epersone che stanno loro vicine, invece di farne tesoro come Alessandra e

Tatiana Bucci. È stata veramente una grande emozione vedere comeTatiana Bucci. È stata veramente una grande emozione vedere come

delle sopravvissute raccontavano il loro stato in quel dominio di morte.delle sopravvissute raccontavano il loro stato in quel dominio di morte.

Nathan 1 DNathan 1 D
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